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ORIGINAL  ARTICLE

RÉSUMÉ
CONTEXTE: La propagation rapide de l’infection par le CoV-2 du
SRAS en l’absence de traitement ou présence de vaccins oblige les
nations à réagir par des mesures préventives fortes allant de
l’atténuation à l’endiguement et, dans les cas extrêmes, à la mise en
quarantaine. Bien que ces mesures soient utiles pour contrôler
l’infection, elles peuvent avoir des conséquences sociales,
économiques et psychologiques importantes. Cette étude visait à
établir la prévalence et les facteurs de risque de la violence exercée par
le partenaire intime au cours de la restriction de mouvement du
COVID-19 au Nigeria, chez les filles et les femmes.
MÉTHODES: Une enquête par questionnaire en ligne utilisant google
form a été menée pendant quatre semaines auprès de filles et de
femmes âgées de 15 ans et plus. L’analyse des données a été réalisée
à l’aide de la version 20 de SPSS et une régression logistique a été
utilisée pour déterminer les facteurs de risque de violence conjugale
pendant la période de restriction.
RÉSULTATS: Dans l’ensemble, 32,8 % des personnes interrogées
ont déclaré avoir déjà subi des VPI, et 42,5 % ont subi des VPI
pendant l’enfermement. La violence verbale (35,1 %) et la violence
psychologique (24,1 %) étaient les formes de violence les plus courantes
dans l’étude.  Il y avait un chevauchement considérable entre les
différentes formes de VPI dans l’étude. L’âge inférieur à 35 ans
(aOR=1,3 ; CI= 1,2 - 1,4), la résidence dans la région nord-est
(aOR=1,6; CI=1,4-1,9), la consommation d’alcool (aOR=1,3; CI=1,2
- 1,5) et de substances (aOR=1,5 ; CI = 1,3 - 1,8), le revenu mensuel
moyen de la famille < 100 $ (aOR=1. 4 ; IC = 1,2 - 1,5), le revenu
quotidien ou hebdomadaire (aOR = 2,7 ; IC = 2,5-3,1) était davantage
associé à la VPI pendant le lockdown, la résidence dans la région du
sud-est avait moins de chances d’être victime de VPI (aOR = 0,0,5 ;
IC = 0,3-0,8).
CONCLUSION: La prévalence de la VPI pendant le lockdown était
de 42,8 %, la violence verbale et psychologique étant la forme de VPI
la plus répandue.  L’âge inférieur à 35 and, le fait de résider dans le
nord-est et le sud-est, la consommation d’alcool ou de substances, le
revenu mensuel moyen de la famille inférieur à 100 dollars et le fait
que le partenaire gagne sa vie toutes les semaines étaient associés à
l’expérience de la VPI. À l’avenir, les décideurs politiques devraient
prendre en compte les conséquences, y compris la VPI, avant d’émettre
un tel ordre. WAJM 2023; 40(6): 654–662.

Mots-clés: Violence entre partenaires intimes, COVID-19,
Lockdowns, Nigeria, Violence fondée sur le genre.
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Violence du Partenaire Intime et Facteurs de Risque chez les Femmes Pendant la Restriction du
Mouvement COVID-19 au Nigeria : Une Enquête en Ligne
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ABSTRACT
BACKGROUND: The rapid spread of the SARS-CoV-2 infection in
the absence of treatment or the presence of vaccines is forcing nations
to respond with strong preventive measures ranging from mitigation,
containment, and in extreme cases, quarantines. While these measures
are a useful measure of infection control, they can lead to significant
social, economic, and psychological consequences. This study sought
to establish the prevalence and risk factors of intimate partner violence
during the COVID-19 movement restriction in Nigeria among girls and
women.
METHODS: An online-based questionnaire survey using Google
Forms was conducted over four weeks among girls and women aged
15 years and above. Data analysis was performed using SPSS version
20, and logistic regression was used to determine risk factors for IPV
experience during the lockdown.
RESULTS: Overall, 32.8% of respondents reported ever experiencing
IPV, and 42.5% experienced IPV during the lockdown. Verbal (35.1%)
and psychological (24.1%) violence were the commonest forms of
violence in the study.  There was considerable overlap between the
various forms of IPV in the study. Age less than 35 years  (aOR = 1.3;
CI = 1.2 – 1.4), resident in the northeast region (aOR=1.6; CI=1.4-
1.9), alcohol (aOR = 1.3; CI = 1.2 – 1.5) and substance (aOR = 1.5; CI
= 1.3 – 1.8) use, average family monthly income <  $100 (aOR =
1.4;CI=1.2 – 1.5), daily or weekly income  (aOR = 2.7; CI = 2.5–3.1)
had an increased association with IPV during the lockdown, residency
in the southeast region  had lower odds of experiencing IPV (aOR=.0.5;
CI = 0.3–0.8).
CONCLUSION: The reported lockdown prevalence of IPV was
42.8%, with verbal and psychological violence being the most
prevalent form of IPV.  Age less than 35 years, resident in northeast
and southeast, use of alcohol or substances, average family monthly
income < $100, and partner being a daily-weekly earner was associated
with IPV experience. Policymakers in the future should consider the
consequences, including IPV, before issuing such an order. WAJM
2023; 40(6): 654–662.

Keywords: Intimate partner violence, COVID-19, Lockdowns,
Nigeria, Gender-based violence.
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